



EXCMO AYUNTAMIENTO DE BAILÉN

ORGANIZA:
CONCEJALÍA DE EDUCACIÓN, CULTURA
Y DEPORTES



TALLER DE TEATRO
EXPRESS

“O como montar y estrenar una obra en 8 horas”

9 DE NOVIEMBRE

HORARIO: De 10:00 a 14:00
De 16:00 a 20:00

hasta el 7 de Noviembre
Plazas limitadas



Un taller único, diferente, atrevido, total.

El reto es el siguiente:

Montar y representar un espectáculo de 30 minutos en 8 horas

¿Cómo es la dinámica?

Los participante deciden la temática del espectáculo, el género y las funciones que va a realizar cada uno de ellos.

Crearás el boceto del espectáculo, improvisaremos, escribiremos el guión, elegiremos el reparto, montaremos la escenografía, elegiremos el vestuario, ensayaremos.... y estrenaremos en 8 horas.

¿Qué necesitamos para hacerlo?

Energía, ganas de pasarlo bien, compañerismo, confianza en el equipo y en uno mismo, no pensar y hacer lo que toca, jugar a ser el niño que somos cuando no nos ve nadie.



¿Quién puede hacer el taller?

Necesitamos actores, actrices, músicos, cantantes, escritoras/es, directoras/es, regidoras/es, gente que baile, productoras/es, etc. Cualquiera que quiera vivir esta experiencia será bienvenida/o.

¿Se necesita materiales?

Tráete lo que quieras: tu mejor vestido, tu mayor espantajería, el primer instrumento que pillas, tu pintalabios más sensual... todo vale, todo cuenta.

¿Cuándo estrenamos?

A las 21 horas, en el Salón de actos de la Casa de la Cultura. La entrada es gratuita.

¿Quién coordina todo esto?

Pedro Lendínez. Actor, director de escena, dramaturgo y un tío muy loco por meterse en esto.

